

## **Sandra Cepero Álvarez, Cuba**

Sandra Cepero Álvarez es originaria de Cuba. Comenzó sus estudios musicales a los siete años en piano y dirección coral. Se licenció en dirección de orquesta en la Universidad de las Artes de La Habana. Posteriormente obtuvo una beca para cursar estudios de posgrado en el Conservatorio Superior de Música de Zaragoza. España. Sandra ha participado en clases magistrales con notables directores y maestros, como Benjamín Zander, Francesco Belli, Ronald Zollman, Valery Gergiev, Lior Shambadal. También participó dos veces en el Retiro de Medomak por invitación de Kenneth Kiesler.

En 2018, Sandra fue galardonada con la Beca Montblanc-Alondra de la Parra. En junio de 2020, ganó el Premio Nacional en el Concurso Mundial de Música para Directores de Viena. Sandra fue finalista en el Concurso Internacional para Directores de Paraguay con la Sinfónica Nacional. Fue ganadora del Primer Premio en el Concurso de Dirección Musicalia en La Habana. En 2022-23 fue becaria de dirección de la Orquesta Sinfónica de George.

Además de un extenso trabajo en Estados Unidos, México y su Cuba natal, Sandra también ha dirigido en la República Checa, España, Alemania, Uruguay, Argentina y Venezuela. ¡Sandra forma parte de la Beca de Dirección Orquestal Carlos Miguel Prieto 2023 en OAcademy! Entre un gran número de candidatos altamente cualificados de todo el mundo. Sandra ha sido invitada a asistir a la ópera la traviata de Verdi en Eslovenia teniendo más de 10 actuaciones alrededor de Eslovenia y Croacia. Actualmente está haciendo su DMA en Dirección Orquestal en la Universidad de Cincinnati-Conservatorio Universitario de Música con el profesor Mark Gibson..